

Frauen gruppe



der Gewerkschaft der Polizei



**Kein Ersatz für
familiengerechte Arbeit.**

Kariereknick und schlecht bezahlte Teilzeitarbeit sind vor allem ein Problem für Frauen. Das muss nicht sein. Frauen und Männer haben ein Recht auf familiengerechte Arbeitszeiten für Kinder und pflegebedürftige Angehörige und ausreichende soziale Infrastruktur.

ICH BIN MEHR WERT!

www.dgb-frauen.de

8. März Internationaler Frauentag

Liebe Frauen,

in diesem Jahr schließen wir, der geschäftsführende Landesvorstand der Frauengruppe MV, uns der Aktion des DGB und der Bundesfrauengruppe an:

Wir senden Karten mit Botschaften an die Führungskräfte der Polizeidirektionen, an die Staatskanzlei und in die zuständigen Abteilungen des Innenministeriums MV.

Zum Beispiel:

„Familie und Beruf vereinen...

Das möchten immer mehr Menschen – Frauen und Männer!

Gleichzeitig stellt die Arbeit in der Polizei hohe Ansprüche, die mit enormen Belastungen verbunden sind. Daher ist die Vereinbarkeit von Beruf, Tätigkeit und Familienarbeit für Polizeibeschäftigte und ihre Vorgesetzten eine besondere Herausforderung. Vereinbaren lassen sich Beruf und Familie auf Dauer nur, wenn auch der Dienstherr dafür Verantwortung übernimmt!“

Eure Landesfrauengruppe